



みてたんせ

〒019-0508 横手市十文字町十五野新田字増田道東19番地
☎ 0182-23-6777・FAX 0182-42-2165



12月(師走)に成りました

三重地区交流センター
センター長 高橋 信雄

寒さが厳しくなる十二月は、何かと忙しい時期ですが三重地区の皆様方お変わりありませんか。

さて、早いもので令和6年も残すところ半月と成りました。今年は春から事務所の移転のためセンター事業を控えたり、色々と皆様には御迷惑をおかけしましたが10月1日に三重地区交流センターを旧十文字第二小学校に移転し、開館式を無事行うことができました。引き続き10月26日には「開館記念センター祭り」を開催することができ、大勢の方々にお出でいただきましたことを心からお礼を申し上げます。

令和6年1月1日16時10分ごろの最大震度7の大地震が起きた能登の震災ではまだまだ復興途中です。被害に遭われた方々には、多くの困難を乗り越えて歩んでほしいと思います。今年は年明けから降雪も今までになく少なく、夏の水不足も心配されましたが、集中豪雨や秋の長雨等で農作物に被害が出たり、河川の氾濫など様々な自然災害にみまわれました。このような異常気象による水害、地震、干ばつ、環境汚染などと共に、ウクライナやガザなど人間どうしの争いが続き、良識なき世界になっていくようで、何とも恐ろしい時代になってきたものだと思います。一日も早く平和になってほしいと願わずにはいられません。

間もなく今年も終わろうとしています。来る年は果たしてどうなるのでしょうか。平穏で穏やかな年になってほしいものです。

年末に向けて御多忙な日々をお過ごしのことと存じます。くれぐれもお体を大切に、気ぜわしい毎日ですが体調をくずされませんようお祈り申し上げます。

～ 季節ごよみ ～

冬至の食べ物と言えばかぼちゃですが、なぜなのでしょう。

原産地は中南米で暑い国の野菜、夏から秋に収穫され、切らなければ涼しい場所で2～3か月保存が可能です。ビタミンや食物繊維が豊富で栄養たっぷりの緑黄色野菜。新鮮な野菜が少なくなる時期に、寒い冬を乗り切るため、冬至の節目に栄養をつけようという先人の知恵なのだそう。 (参考：じゃらんニュース)



施設使用についてのお願い



●暖房について

燃料高騰のため、館内の暖房については省エネに御協力くださるようお願いいたします。

●駐車場について

早朝の除雪の関係があり、閉館後の夜間駐車は出来ませんので御了承ください。

図書コーナーの紹介



交流センター1階図書コーナーの本棚には、地域の方から寄贈された絵本や漫画等を配置しています。こちらの使用は無料です。読書の他、ミーティングや休憩等に御利用ください。また、図書の貸し出しも行っていますので、事務所窓口にお声がけください。

三重地区交流センター運営協議会 スポーツ交流推進部事業

バレーボール交流会

●開催日 令和7年1月19日(日) 午前9時～

●会場 三重地区交流センター 体育館

自治会対抗で行うバレーボール交流会。各自治会長あてに開催通知をお送りしています。申込期日は1月10日(金)です。自治会内で御相談の上、お申込みください。

多くのみなさまの御参加をお待ちしております！

